

あけまして
おめでとうございませす



泉佐野市長
千代松 大耕

謹んで

新年のお慶びを
申し上げます



泉佐野市議会

議長 岡田 昌司

副議長 中藤 大助



新春特別対談
泉佐野市長・千代松 大耕
×
さんみゅ〜 西園みすずさん
(泉佐野市PR大使)

西園みすずさん

1980年代に松田聖子・早見優などの人気アイドルを輩出したサンミュージック所属のアイドル「さんみゅ〜」のリーダー。泉佐野市出身。9枚目のシングル「トゲトゲ」はオリコンウィークリーCDシングルランキングで5位を獲得。

▼さんみゅ〜



泉佐野市出身であり、本市のPR大使も務めていただいている西園みすずさんは、アイドルグループ「さんみゅ〜」のメンバーとして活躍されています。今回、新成人ということで千代松市長と新春特別対談をしていただきました。

成人おめでとうございませす

市長 成人おめでとうございませす。

西園 ありがとうございます。

市長 泉佐野市の成人式にはご出席していただけますでしょうか？

西園 都合があれば、ぜひ出席したいと思っています。出席できれば、式の後には友達と会って、いろいろなお話をたくさんできると思います。

市長 友達と近況や懐かしい話で花が咲くでしょうね。ところで、もう20歳の誕生日は迎えられましたか？

西園 はい。

市長 年金も払わないといけないようになりまししたね。

西園 はい、大人の仲間入りですね。

市長 成人して変わることといえば…あとは、何が思い浮かびますか？

西園 自分が思っていた成人のイメージとは「ちよっと違うな」と思っています。

市長 どうちがうのですか？

西園 大人って、もっとしっかりしていると思っていたのですが…。

市長 40歳になっても同じですよ(笑)。私も40歳になった時にはもっとしっかりしているかなと思っていましたが、全然です(笑)。

帰ってきたら落ち着きます

市長 現在は東京在住ですか？

西園 はい、4年目になります。

市長 先日、仕事で東京に行きましたが、東京はどんないろいろなものが出てきていますね。東京と大阪を比べたら東京の方が住みやすいですか？

西園 栄えているのは栄えていますね。でも、泉佐野に帰ってきたら落ち着きます。なごみますね（笑）。

市長 泉佐野市の外に住んでみて気づいた泉佐野の良さなどありますか？

西園 東京は何でもあって便利なんですけど、人が多いし、人との関わりが少なかったりするので、やっぱりおじいちゃんやおばあちゃんとかしゃべったりするのが楽しいなと思います。帰ってくるのと、直接「応援しているよー」とか言ってくれる方が多いのでうれしいです。



泉佐野市の好きな所は…

市長 食べ物はどうですか？東京はいろいろあって、おいしいものも多いのではないですか？

西園 スーパーとかで買い物をするとか、やっぱり地元（泉佐野）のものの美味しさに気づきます。

市長 野菜とかですか？

西園 そうですね。



市長 泉佐野市の好きな所は何ですか？

西園 みなさんの人柄が好きです。あたたかい人や、やさしい人が多いです。みなさん声をかけてくださって…。イベントをすると同級生が毎回見に来てくれるのでうれしいです。

リーダーとして頑張ります！

市長 今回の新曲はオリコンウィークリーで5位を獲得しましたね！おめでとうございます。

西園 ありがとうございます。

市長 グループのリーダーですからね。メンバーをまとめて頑張ってください。

西園 はい、がんばります。

泉佐野市のPR大使に就任

市長 PR大使に就任していただいてありがとうございます。泉佐野市のPRをした感想はいかがですか？

西園 そうですね、東京で「泉佐野ってどんなところ？」と聞かれる機会が増えて、「今度泉佐野へ行くけど、どこがおすすめかな？」とかたずねてもらえたり、自分の地元について話したりする機会が増えました。

市長 ありがとうございます。泉佐野って全国的にはまだまだ浸透してないのでも、ぜひとも認知度を上げていただくようご協力をよろしくお願いします。

西園 がんばります！

防災アイドルとしての活動

市長 防災アイドルをされていますが、どのような活動をされているのですか？

西園 関東のラジオ局で2年連続9月に行われている「ラジオで安心 みんなの防災」という公開放送の特別番組で、防災アイドルに就任させていただきました。その時に、事務所の先輩の早見優さんの「夏色のナンシー」の替え歌で「ソナエあればうれしいナンシー」という曲を披露させていただきました。

ほかに、メンバーと一緒に防災訓練に参加して、普段からみなさんに「防災訓練にいきましょう！」と声かけをする活動もしています。あと、東京消防庁の防災訓練ポスターにのせていただきました。

市長 泉佐野市も、けっこう大きな防災公園を整備する予定があるんですよ。平成29年4月に完成予定で、広いグラウンドと防災倉庫を備えた施設で、泉佐野の南の方で整備していきます。

今後の展望について

市長 西園さんの今後の展望をお聞かせください。

西園 「さんみゅー」というグループでアイドル活動をしているんですけど、将来的には、個人としてのスキルアップもしていきたいなと思っていて、元々芸能界に入ったのもお芝居がしたくて入ってきたので、「お芝居の道に進みたい！」と思っています。

市長 お忙しいとは思いますが、泉佐野にお帰りになったら、ぜひ市の行事にも参加してください。

西園 はい、よろしくお願いします。

市長 今後、ますますの活躍を期待しております。本日はありがとうございました。

西園 ありがとうございます。応援よろしく願います。

